
«Конкурс  позади,  а  эмоции
остались!»:  Студенческая
весна-2023
17-21 апреля в нашем университете проходило самое масштабное
мероприятие  года  —  «Студенческая  весна».  В  течении  трёх
конкурсных  дней  студенты  всех  десяти  факультетов
продемонстрировали  свои  таланты.  Были  показаны  творческие
номера на тему «Традиции. Современность. Будущее». А 21 апреля
состоялся  гала-концерт,  который  собрал  лучшие  номера  со
«Студенческой весны — 2023»!

Самое важное в выступлении — это придумать сюжет номера и
грамотно реализовать его в жизни. Своими мыслями поделился
Иван Полоусов, студент 1го курса, который исполнял одну из
главных ролей в выступлении — роль шута:

«В целом, номер и сюжет были косвенно связаны с прошлым.
Актёры и события могли окунуть в подобную атмосферу. Очень
сложно отразить такую тему в долгом выступлении. В сюжете
были показаны взаимоотношения и сложная судьба Амелии, а
также ее жизненный путь. Казалось бы… Традиции, современность
и будущее — вещи очень разные. Но с помощью хореографии,
актерской игры и музыки удачно получилось это все совместить
воедино.»
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Над концепцией выступления ФМк работало огромное количество
человек, ведь именно от идеи зависит, какие эмоции получат
зрители.

Работа нашего сектора устроена так, что на каждую задачу есть
отдел, который занимается какими-то конкретными вопросами.
Для определения идей выступлений у нас существует креативная
команда. Она заранее генерирует сценарии, сюжетные линии и
концепты выступлений в целом. По итогу из всех предложенных
идей у нас остается одна. Мы её разрабатываем, совершенствуем
и доводим до идеала вместе.

Сергеева Вероника, культорг факультета

В Студенческой весне от нашего факультета принимало участие
большое количество студентов. Это подтверждает, что желание
ребят выступать на сцене всегда является абсолютно искренним и
осознанным.

На сцене участвовали более 50 человек, но самое интересное,
как все знают, это закулисье. В общей сумме над Студвесной
работали  около  100  человек.  Это  и  швеи,  и  визажисты,
стилисты,  реквизиторы,  сценаристы,  креативная  команда  и
многие другие.

Культорг ФМк

Также  интересно  было  узнать,  что  натолкнуло  студентов  на
участие в этом мероприятии и какие эмоции они испытали. На
этот вопрос нам ответил Ерёменко Александр, студент 2го курса:



«О  существовании  такого  мероприятия  я  знал,  но  даже  не
задумывался, что когда-либо приму в нём активное участие.
Первоначально  мне  предложили  быть  помощником  в  работе  с
реквизитом, а в итоге я танцевал! Так как танцы для меня это
что-то новое, местами было трудно. Но меня поддерживали и
помогали абсолютно все! Я получил кучу положительных эмоций
как в процессе репетиций, так и на самом выступлении. Не
передать словами то чувство волнения и нереального азарта,
когда  выходишь  на  сцену  и  выкладываешься  по  полной!
Результаты немного огорчили, но это означает, что у нас всё
только впереди! Ведь главное — это приятные воспоминания,
которые останутся со мной навсегда!»

В подготовке любого выступления бывают трудности, с которыми
участникам  приходиться  справляться.  И  этот  случай  не
исключение.

Самым  сложным  было  собрать  всех  людей  в  одно  время  для
репетиций,  потому  что  у  всех  свои  планы.  Приходилось
собираться очень рано. Так как я танцевала в двух номерах и
один из них ставила, а именно финальный, в университете я
находилась целый день. Несмотря на это, я получила огромное
удовольствие! Все ребята очень старались, и это не может не
радовать!

Кептюха Елена, студентка 2го курса

В последний день мероприятия были подведены итоги и самые
яркие номера, по мнению жюри, получили призовые места, а также
гран-при. Наш факультет, к сожалению, не попал в призёры. Но



это говорит только о том, что нам есть куда расти и раскрывать
свой  потенциал.  Сергеева  Вероника  поделилась  с  нами  своим
впечатлением:

«Скажу так, меня устраивает результат нашего выступления. Я
горжусь тем, что мы сделали. Но от результатов конкурса мы
ожидали другого. В любом случае, для большинства студентов,
состоящих в культмассе, это только начало пути. У них все
впереди! Наше выступление на этой Студенческой весне далеко
не максимум, который мы можем. Просто всему свое время. Ну и
как я всегда говорю: дальше — больше!»

Конкурс позади, а эмоции остались! Все участники и зрители до
сих пор под большим впечатлением от произошедшего. За плечами
огромная работа, которая была проделана не зря. Ведь главное —
это  воспоминания  и  удовольствие,  которые  получили  все  без
исключения!  Хочется  пожелать  успехов  нашим  ребятам  из
культмасса! Они достойно защитили честь нашего факультета, и
мы можем смело гордиться ими!


